
Punto n. 2

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COLTORTI FRANCESCO DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
LAVORI PISCINA COMUNALE

Premesso e considerato che:

- risulta che da metà maggio la piscina comunale è chiusa per l’effettuazione di lavori
programmati che riguardano il miglioramento degli spogliatoi, la modifica del profilo
della vasca, la sostituzione della copertura, l’efficientamento termico, ecc;

- come da atti  discussi in occasione di precedenti Consigli comunali una parte dei
lavori dev’essere effettuata direttamente dal Comune, mentre per la parte restante
si è deciso di procedere con un project financing proposto dalla ditta Team Marche;

Si chiede di conoscere se sia vero o non vero che:

- la ditta team Marche è ancora presente all’interno dell’impianto con un proprio ufficio
nonostante sia scaduta la proroga della concessione;

- se il Comune procederà con il project financing, le squadre agonistiche giovanili under 13
(che  prima giocavano le partite ufficiali alla comunale) con tale p.f., così concepito, non
potrebbero più  disputare le  loro partite  perché da normativa federale è necessaria  un
profondità di almeno mt. 1.50;

- oltre alla pallanuoto, anche altri sport agonistici, come il nuoto sincronizzato ed il nuoto di
salvamento,  peggiorerebbero poiché  gli  atleti  e  gli  utenti  di  tali  discipline  sportive
sarebbero impossibilitati a svolgere l'allenamento;

- la piscina rischia di non poter riaprire a settembre.


